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Des voix: Oui.

Des voix: Non.

M. l'Orateur: Il n'y a pas consentement unanime; la
motion ne peut donc être mise en délibération.

* * *

[Traduction]
AFFAIRES INDIENNES ET NORD CANADIEN

L'ADOPTION DU SEPTIÈME RAPPORT DU COMITÉ PERMANENT

L'ordre du jour appelle: Motions

13 décembre 1973-M. Howard:

Que le septième rapport du Comité permanent des Affaires indiennes
et du développement du Nord canadien, présenté à la Chambre le lundi
10 décembre 1973, soit agréé.

M. Frank Howard (Skeena): Monsieur l'Orateur, je
m'excuse de ne pas avoir pu attirer votre attention plus
tôt. Il y a inscrit à mon nom un avis de motion tendant à
l'adoption du septième rapport du comité permanent des
affaires indiennes et du développement du Nord canadien
présenté à la Chambre le 10 décembre 1973. La Chambre
me donne-t-elle la permission de retirer cet avis de
motion?

M. l'Orateur: Y a-t-il consentement?

Des voix: D'accord.

M. l'Orateur: L'avis de motion du député est retiré.

(L'ordre est annulé et la motion est retirée.)

M. l'Orateur: Passons aux questions orales.

* * *

LE PREMIER MINISTRE

FÉLICITATIONS À L'OCCASION DE LA NAISSANCE D'UN
DEUXIÈME FILS

L'hon. Robert L. Stanfield (chef de l'opposition): Mon-
sieur l'Orateur, vous me permettrez peut-être avant de
poser une question, d'adresser mes félicitations au premier
ministre et à M" Trudeau. Pour parler d'autre chose, le
premier ministre a souvent mentionné l'importance de
savoir choisir le moment opportun.

e (1420)

Des voix: Oh, oh!

M. Etanfield: Mais je dois certainement féliciter le pre-
mier ministre et M" Trudeau, tant en général que pour
leur aptitude à choisir le moment opportun. Puis-je ajou-
ter, monsieur l'Orateur, que je partage leur joie dans une
certaine mesure puisque j'ai maintenant deux petits-
enfants ...

Des voix: Bravo!

Questions orales
M. Stanfield: ... dont une petite-fille, née le 1 janvier,

dans l'Ouest elle aussi, ce qui me laisse espérer que cer-
tains députés de l'Ouest me traiteront maintenant avec
plus de respect.

Des voix: Oh, oh!

QUESTIONS ORALES

[Traduction]
L'INDUSTRIE

LE PROJET DE REPRISE DE LA MACDONALD TOBACCO
COMPANY PAR UNE MAISON AMÉRICAINE

L'hon. Robert L. Stanfield (chef de l'opposition): Mon-
sieur l'Orateur, j'aimerais poser une question au ministre
de l'Industrie et du Commerce, qui a indiqué à la Chambre
le 21 décembre qu'il avait posé certaines questions à une
entreprise étrangère qui avait l'intention d'acquérir la
maison Macdonald Tobacco et qu'il attendait la réponse à
ces questions. Le ministre a-t-il reçu des réponses précises
au sujet de cette acquisition et, dans l'affirmative, est-il
convaincu ou non que cette acquisition comportera des
avantages importants pour les Canadiens, aux termes de la
loi, une fois qu'elle aura été annoncée?

L'hon. Alastair Gillespie (ministre de l'Industrie et du
Commerce): Monsieur l'Orateur, j'aimerais profiter de
l'occasion pour féliciter le député d'être deux fois grand-
père. Je veux aussi lui dire que je n'ai pas encore reçu de
réponse aux questions que j'ai posées à la Reynolds
Tobacco Company.

LE PROJET DE REPRISE DE L'EMCO CORPORATION PAR LA
MASCO CORPORATION, DU MICHIGAN

L'hon. Robert L. Stanfield (chef de l'opposition): Mon-
sieur l'Orateur, je désire poser une question supplémen-
taire au sujet du projet d'acquisition de la société Emco et
de questions que le ministre aurait posées à la société
Masco du Michigan. Le ministre a-t-il reçu des réponses à
ses questions et, si oui, l'ont-elles assuré que cette prise en
charge comporte de nets avantages pour le Canada?

L'hon. Alastair Gillespie (ministre de l'Industrie et du
Commerce): Monsieur l'Orateur, j'ai rencontré hier les
dirigeants de la société Masco. Je leur fait un certain
nombre de propositions touchant toute la question des
avantages pour le Canada. Ils étudient présentement leur
position et me feront part de leurs décisions
prochainement.

M. Stanfield: Dans la situation actuelle, en attendant
l'entrée en vigueur de la loi, comment le ministre compte-
t-il régler les questions de reprise, étant donné qu'il n'a
reçu aucune réponse au sujet de Macdonald Tobacco?
Comment le ministre pense-t-il faire face à la situation si
les directives s'avèrent inefficaces comme tel semble être
le cas présentement? Le ministre envisage-t-il de promul-
guer la partie pertinente de la loi?

M. Gillespie: Monsieur l'Orateur, nous prévoyons pro-
mulguer la loi le plus tôt possible. Je ne crois pas pouvoir
accepter la prémisse de la question de l'honorable député,
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